

Ricardo Cabrisas s'entretient à Téhéran avec le président Hassan Rouhani



La Havane, 16 août, (RHC).- Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres et ministre cubain de l'Économie et de la Planification, s'est entretenu à Téhéran avec le président iranien, Hassan Rouhani.

Nous avons appris des sources diplomatiques cubaines en poste à Téhéran que Ricardo Cabrisas était porteur d'un message du président cubain, Raul Castro pour son homologue iranien.

Ricardo Cabrisas et le président iranien ont passé en revue divers points des programmes de coopération bilatérale et abordé toute une série de questions de l'actualité internationale.

Le dirigeant cubain s'est également entretenu avec Ali Akbar Velayati, conseiller de Politique extérieure du Leader suprême de la Révolution islamique.

A cette occasion, le vice-président cubain a remis à son hôte un message du Chef de l'Etat cubain pour l'Ayatollah Ali Khamenei, la plus haute autorité de la République islamique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/102978-ricardo-cabrisas-sentretient-a-teheran-avec-le-president-hassan-rouhani>



Radio Habana Cuba